



行動力あり!

市議会議員

山本さとし

市政レポート (2010年春号)

プロフィール

1968年 観音寺市生まれ(41歳)

1992年 立命館大学法學部卒業

香川県庁入庁

2006年 香川県庁退職

2007年 市議会選挙初当選(7位)

愛称 … (やま)もっさん

家族 … 妻と二人で借家暮らし

趣味 … B級グルメ、読書等

今年は、高松市政120周年。市内でも様々なイベントが開催され、7月からは男木島・女木島・大島などを舞台とする「瀬戸内国際芸術祭」も始まります。

一方で、私たちの普段の生活は華やかなイベントとは異なり、特に景気の面では未だに冬が続いているかのような状態です。

国と地方の新年度予算の執行により、景気回復という春が早く訪れるよう、私も地方議員の立場から活動していきます。引き続きの叱咤激励、お願い申し上げます！

主な活動報告

1月 初市祈願祭、消防出初式、成人式など、毎年恒例の新春行事が続けます。食の安全を守り、災害や事故を防ぎ、何よりも若者が将来に希望を持てる高松市にしなければなりません！



▲月曜日が休館日です。



▲高松市成人式

3月 議会閉会後に、新南消防署と市民防災センターを見学しました。新しい建物にふさわしい活躍を期待したいところですが、まずは私たち市民が普段から万一の事態に備えておくことが大切です！

2月 全国の仲間と、岐阜県多治見市に財政健全化条例の、愛知県犬山市に教育改革についての視察を行いました。意欲的な若手地方議員の中に入るととても刺激を受けますし、他都市の先進的事例も大変参考になります。現地で得た知識を、これからのかづくりに活かしていきます！



▲犬山市議会にて。



おまけ 視察の合間に、河村たかし名古屋市長と居酒屋で政治談義を行いました。そのわかりやすい政治スタイルは常に賛否両論がつきまといますが、見習うべきところは素直に見習わんと、「おみやーさん、そんなんじゃ

▲怪しい二人…!? ダメだぎやー！」と言われそうですね！？

「おかうち須美子」前副市長、インタビュー!

山本 何はともあれ35年間、お疲れさまでした。

岡内 ありがとうございます。

山本 長い市役所生活の中で、一番の思い出は何ですか？

岡内 1986年に『たかまつ女性会議』を立ち上げたことでしょうか。当時は女性の係長というだけで風当たりも強く、最初は部下もいなかつたんです。

山本 えっ、係長なのに部下の職員がいなかつたんですか？

岡内 そうなんです。「婦人係」をつくったものの初めてのことでの何をさせたらいいかわからなかつたらしくて。(笑)でもそんな中で、各界でがんばっている女性を行政に引っ張り込んで、市政の活性化を図ることができたことは、しんどい思いもしまたが、同時にすごく自信になりました。

山本 そんな岡内さんは、地方自治への思い入れもかなり強いですよね。

岡内 特に管理職になって国といろいろやりとりをするなかで、『何でとなるん！？』『それはおかしいやろ！？』という思いを抱くことが多くなってきました。

山本 それは、私もよくわかります…。

岡内 政府が『地域主権』を提唱している今だからこそ、できること、やらなければならないことがあると思うんです。

山本 最後に、市民のみなさんへメッセージをお願いします。

岡内 ぜひ、高松に誇りを持ってください。高松は宝の山であり、市民のみなさんにはいろいろな可能性があります。そんな可能性を、これからもっともっと繋ぎ合わせていきたいと考えています。

山本 ありがとうございました。

岡内さんの新しい挑戦に期待しています！



プロフィール

1952年 高松市生まれ

1971年 高松高校卒

1975年 奈良女子大学卒

高松市役所に就職

2003年 健康福祉部長

2007年 高松市副市長

2010年 退職

家 族 夫と社会人の娘二人
趣 味 山歩き
尊敬する人 キュリー夫人

議会活動報告

3月議会【質疑抜粋要約】

山本 日本には「もったいない」という美しい言葉がある。市として、飲食店にドギーバッグ(食べ残しの持ち帰り用容器)の推進協力依頼を行うことについてどう考えるか。

市長 行政として行なうことは困難だが、市民の間で自主的な取組として広がることが望ましいと考えます。

山本 もちろん、食べ残さないことが一番良いのですが、まだ食べられるのに捨ててしまうというのも問題アリ！です。保健所の指導より優先されるべきことは、お店とお客様双方のしっかりした合意です。それこそが「もったいない」という言葉の実践であり、自立した市民の“自己責任”だと思っています！



山本 2月28日のチリ大地震津波に際して、本市はどのような危機管理対応を取り、情報提供に努めたのか。

市当局 地域防災計画に基づく第一次配備体制を取り、必要な現場対応に努めました。今後は、大雨・洪水・高潮・大雪・津波の各注意報発令時から、情報を市ホームページに掲載するように変更します。

山本 過去の委員会質問によって、「緊急重要情報」コーナーを市のホームページに設けることになったのですが、今回の津波騒動の際は何の情報も掲載されませんでした。早め早めの対応と市民への情報提供こそが、結果的に被害を最小限に抑えます！



▲3月11日 本会議場にて。

山本 特に生活道路や通学路において、積極的にハード面の交通安全対策を考えるべきではないか。

市当局 今後も地元や警察とも連携を図り、交通安全対策の充実・強化に努めます。

山本 来年度、市内3路線93カ所において、特に夜間の交通事故防止を目指して「高輝度標識・表示等の集中整備」を実施することになりました！



その他、「教育関連」「特別住民票の発行」「子育てと仕事の両立支援」「街角ライトアップ作戦」等について質問をしました。詳しい内容については、市議会ホームページの会議録検索システムやインターネット議会中継などをご覧ください。

山本さとしはこう考えます。

①宇高航路



宇高航路開設百周年を迎えるまさに今年、大きな社会問題となったのが同航路の廃止問題です。現在、廃止届は撤回された形にはなっていますが、問題が根本的に解決されたわけではありません。高速道路や公共交通の在り方について、国や地元自治体がしっかりと議論していくことが何よりも必要です。いずれにしろ、小川総務大臣政務官・玉木衆議院議員・植松参議院議員らと協力しながら、問題の早期解決に努めます。

山本さとしの政治姿勢

- ・がんばっている人を応援したい。
- ・困っている人の力になりたい。
- ・何よりも真っ当に生きる人を守りたい。



毎週月曜日
あいさつ&街頭演説実施中！
(8時～R11春日町片田交差点)

②政治と金



政権交代が実現しても、相変わらずこの種の問題がクローズアップされる事態は、本当に情けない限りです。私自身は、従来から政治活動費を1円単位ですべて公開していますし、二重報酬との批判がある費用弁償についても、全額をユニセフ(国連児童基金)に寄附しています。納税者から信頼される政治家であるために、これからもクリーンな政治姿勢を貫きます！

連絡先

御意見や御感想、また相談事等がありまし
たら、遠慮なく連絡してください。

- 高松市議会(市民フォーラム21)
〒760-8571 高松市番町1-8-15
Tel:087-839-2826 Fax:087-839-2847
※土日祝日は原則お休みです。
Email: shiminforamu21@md.pikara.ne.jp
- 政党(民主党香川県総支部連合会)
〒761-8072 高松市三条町315-3
Tel:087-868-0028 Fax:087-868-0109
※土日祝日は原則お休みです。
Email: kenren@djp-kagawa.join-us.jp
- 山本さとし自宅
〒760-0080 高松市木太町2735-3
Tel & Fax:087-833-3650
Email: mossan1968@ybb.ne.jp
※留守番電話になっているときは、メッセージを入れていただけます。

twitterでつぶやいています。

<http://twitter.com/mossan1968>

行動力あり！

好評更新中！

山本さとし活動報告ブログです。

をさん.com

日々の活動や政治資金については、HPでも報告しています。ぜひ、ご覧ください。

